
  

議 事 録 

件名 地域移動交通検討会（仮称）第１回会議 

日 時 平成２８年１０月１５日（土） 午後２時４５分～午後４時１５分 

場 所 つつじが丘ふれあいセンター 

出席者 有馬、石原、磯部、江川、江川夫人、大竹、片石、川原、清水、佐藤、曽布川、社本、 

近松、長崎、堀部、松井、三島 （１７名）                          （アイウエオ順） 

資料 なし 

 

■地域移動交通検討会（仮称）定期開催の実施は去る１０月１２日開催のＨ2８年度中間・ 

  合同会議で承認されており、実施に向けて第１回の会議を開催しました。 

   

・会議に先立ち、市内須衛町の川崎団地を視察し、買い物支援他で活動中の皆さんから 

 具体例をお聞きし、質疑応答後、帰路全員が上記会議に出席しました。 

 

・会議の主旨として、最初の会議でもあり、出席者全員から幅広く”皆さんの想い“をお聞きし、 

 先ずは実行するにはどうしたらよいかの意見交換会でした。 

 

■具体的な意見として：   

・本件は両自治会が主体であり、その中で地区社協としてどうかかわるかである。 

・他地域の例を出して、無償よりは何らかのかたちで利用者からお金をいだだくのがよい。 

・校区内のイベント、買い物支援の支援活動から先ずははじめませんか。 

・ささえあいの家、いきいきハウス、いこいのつつじ にお集まりの方々の交通支援活動など。 

・交通手法は選択肢がいくつもあり、ささえあい号の活用が最速、他にレンタカーの利用、 

 県バス（運転手つき）の申請、活用などを検討するのがよい。 

・純有償でない限り、少額なら特に申請を必要としない。但し、検討する必要はある。 

 

★有償か無償か！意見が分かれたり、主テーマになりがちではありましたが、皆さんの意見は： 

・無償から有償への変換は過去の例からも難しいので最初から有償ではじましょう。 

・ある程度発足時から金額を設定したほうがよい。 

・有償でも一律と、利用者の自由意思とし、募金箱に各自に入れていただく方法が良いなど。 

結論として、全く無償は少数意見でした。 

 

■本会議のまとめ： 

 総意として、今日の会議は特に賛否を求めるものではない。また、問題を特化すべきでもなく、 

皆さんにより深く理解していただくのを主眼とする。しかしながら、他地域の多くの先進例を 

学びつつ,意見交換で終わらせることなく、出来る事から実施する方向で意志統一し、直近に 

迫る地域住民の交通手段の明確化・実施に向けて今後とも継続していく。 

まだ、自分は、私たちは車の運転はできるし、買い物はもちろん、自由にどこでも、いつでも 

動けるから、会議にも、生活支援にも無縁と唱える方こそ、真の利用者かも！ やはり、 

幅広い活動の展開が急務であろう。 

 

■本件の今後の進め方： 

・１０月２５日開催の統一自治会長・連合会長出席の本部会議に議題として取り上げる。 

・１１月開催の両自治会に計る。 

・１１月１6 日（水）午後３時～午後５時に 『第２回地域移動交通検討会（仮称）』 を 

 開催する。 第１回参加者全員＋αの参加を期待したい。                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料１ 


